

# *Une signature conjointe contre le blocus*

---



La Havane, 28 mars (RHC)- La Chine, la Russie, l'Iran, la Syrie, la République populaire démocratique de Corée, Cuba et le Nicaragua ont fait parvenir une lettre commune au Secrétaire général des Nations unies (ONU, Antonio Guterres, exhortant cette organisation à exiger la levée des mesures coercitives unilatérales des États-Unis.

La missive dénonce le fait que les sanctions de Washington « sapent les efforts » déployés par ces pays pour lutter contre le coronavirus, « notamment en ce qui concerne l'acquisition de matériel et de fournitures médicales ».

« Nous ne pouvons pas permettre que des calculs politiques fassent obstacle à la sauvegarde de vies humaines », souligne le document, selon la chaîne TeleSur.

Les pays signataires ont ratifié que l'heure « n'est pas à la promotion du chaos, mais à la solidarité mondiale, à la coopération et à la prudence, afin de fédérer les efforts aux niveaux national, régional et international, sans aucune forme de discrimination ».

En plus de faire face à la pandémie du nouveau coronavirus, « la plus importante urgence de santé publique de notre temps », certains pays « doivent également faire face à d'autres circonstances exceptionnelles, telles que l'impact négatif de mesures collatérales coercitives ».

L'effet destructeur de ces sanctions entrave la capacité des gouvernements à accéder régulièrement au système financier international ou au libre commerce, sapant ainsi les efforts déployés par les pays cibles pour faire face à la COVID-19.

Source Prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218068-une-signature-conjointe-contre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**